

やっぱり今年も

Super

3

令和6年1月10日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

本日より給食開始です

今日から給食が開始となります。

子どもから、「校長先生、どうしてこのごろ給食の紹介がないの」と質問されました。これまでは給食を紹介することだけでなく、栄養士さんと調理員さんとのコミュニケーションにも役立つと考えて載せていたのですが、センター式にかわってから、あちらでアップしてくれているので、もういいやと思ってやめていました。

今日の献立は、ごはん まつかぜき（何かと思えば） たづくり 白玉もちの雑煮

おもちは危ないから白玉に変更は理解できる。しかし、「鏡開き」は11日の明日だし、何故ゆえお汁粉ではなく雑煮なのかと不思議に思いつつも、今までとかわらずに年中行事は考えてくれているんだと思っていたら、献立表にちゃんと書いてありました。『絵本給食』との関係からでした。「おもちのきもち」はお雑煮なんだそう。ふ～ん。

寒い朝が続きます。管理員の皆さんが池の金魚たちのために、寒さ除けの段ボールをかけてくれています。シラサギ(?)のバイキング会場にならないようにと、網もかけてくれています。幸せな金魚たちです。

この池に、下校時たまにですが、黄色い頭と背中の見かけぬ鳥がいることがあります。「すべるぞ、気を付けてな」といっているのにです。このシーズン、落ちたら風邪をひいてしまいます。



今朝も厳しい寒さの中、保護者の方のご協力を得て学期はじめの登校指導を行いました。フードをかぶっている子、ポケットに手を入れている子を見かけます。危ないです、



黄色い小鳥たちが家路につきます。1年生は今日は給食を食べての4時間授業でした。2年生以上は、給食でおなか一杯になってしまい、眠い目をこすりながら5時間目に取り組んでいるのではないのでしょうか。

今日は、たまっていた仕事を片付けているので、教室に邪魔しにいけません。あれっ、お邪魔できません。似ていても、だいぶ意味が違うかな。書初めの仕上げの様子をお知らせできればと思います。

明日は、午前中出張があります。給食に間に合うでしょうか。